

La Conférence Internationale de la Chimie se termine à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 6 décembre (RHC- AIN)- La XXI^e Conférence Internationale de la Chimie s'est achevée à Santiago de Cuba dans l'est du pays par la reconnaissance des potentialités de cette science, après trois jours de travaux durant lesquels de nouveaux liens entre les experts de 10 pays ont été établis.

América García, secrétaire exécutive de la rencontre a annoncé la prochaine édition pour 2017 et a remercié au nom du Comité organisateur, les chercheurs de leur participation avec d'intéressantes expositions et des débats sur cette discipline.

Sept commissions ont terminé leurs travaux et ont pris la décision de les poursuivre en formant des ponts d'échanges scientifiques et sociaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41213-la-conference-internationale-de-la-chimie-se-terme-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba